

Fecha	Sección	Página
31.03.2009	Primera	6

EN ROMA NORTE APENAS LLEGA UN CHORRITO

Se mudan por falta de agua

Desde el segundo corte no se regulariza el <mark>suministro</mark>; algunos cambian de casa de manera temporal

CHRISTIAN PALOMO

Los habitantes de la colonia Roma Norte tienen más de un mes con escasez de agua, por lo que muchos de ellos han tenido que pagar hasta mil pesos para contratar pipas particulares con tal de que les surtan el líquido.

En algunos inmuebles a veces tienen suministro de agua de las cinco a las ocho de la mañana, pero no alcanza para llenar las cisternas, por lo que los colonos deben racionar el líquido durante todo el día para evitar que se acabe.

Sin embargo, existen muchos edificios donde habitan decenas de familias que se han quedado sin una sola gota de agua durante varios días, por lo que algunos de los afectados han optado por cambiar su residencia de manera temporal y se han mudado con familiares que viven en otras delegaciones.

La misma situación afecta negocios y escuelas que se ubican en la colonia, por lo que los servicios básicos de aseo en baños y comedores han resentido la escasez, que se agravó a partir del corte programado por el Sistema de Aguas del DF el pasado 13 de marzo, el cual se supone sólo debió durar tres días y lo siguen padeciendo hasta la fecha.

REDUJERON EL ENVÍO DE PIPAS

Aunque al principio, la delegación Cuauhtémoc les envió pipas gratuitas para hacer frente a la carencia del líquido, los quejosos tienen ya más de una semana sin recibir el suministro por tandeo y las autoridades de la demarcación no responden a sus solicitudes para que les surtan de agua.

Las viviendas más afectadas por la falta de agua se encuentran en calles como Guanajuato, Jalapa, Orizaba, Chihuahua y Zacatecas; no obstante, el problema afecta a la mayor parte de la colonia Roma Norte.

REPTURA EN EL CUTZAMALA

De acuerdo con Eloísa García, quien habita en el predio 226 de la calle Guanajuato, los conductores de las pipas que envió la delegación Cuauhtémoc al comienzo de la insuficiencia del líquido, le informaron "extraoficialmente" que la falta de agua se debía a la ruptura de dos válvulas en el sistema Cutzamala.

Ya sea un problema en el sistema de distribución o en el Cutzamala, los vecinos están preocupados y hartos de la situación, ya que todos los días tienen que almacenar hasta la última gota de agua que logran obtener de las pipas, pues ya saben lo que es quedarse sin el líquido para terminar de bañarse, sin agua para los baños o para lavar los trastes.

LA ESCASEZ SE PADECE EN CALLES COMO CHIHUAHUA, ORIZABA, ZACATECAS Y GUANAJUATO, EN LA DELEGACIÓN CUAUHTÉMOC

EL DATO

Algunos inmuebles reciben abasto de las 5 a las 8 de la mañana a través de la red de distribución; no obstante, otros colonos acusan a la delegación de que ya no envía ayuda



Página 1 de 2 \$ 22494.02 Tam: 397 cm2



Fecha	Sección	Página
31.03.2009	Primera	6



En la tarde las *llaves están secas*; tienen que esperar a las pipas a las que pagan mil pesos